

Pressemitteilung

Nummer: 2023 - 097 /2023

Stadtrat tagt vor Bürgerinfoveranstaltung zum Ostkorridor-Projekt

Am kommenden Dienstag lädt die Deutsche Bahn zur Bürgerinfoveranstaltung des Projektes Ostkorridor Nord, Abschnitt Stendal-Halle, ins Kulturhaus ein.

Das Projektteam wird das Projekt kurz vorstellen und an verschiedenen Themeninseln über das Projekt informieren. Im Focus der Veranstaltung stehen unter anderem die geplante Maßnahme im 1. Planungsabschnitt, das Thema Schall und Erschütterung sowie der Bauablauf bzw. die Bauphasenplanung. Für Fragen steht das Projekt-Team der DB bereit.

Bereits im März hatte die Bahn das Projekt im Stadtrat vorgestellt und den Ablauf der Maßnahmen dargestellt. Am kommenden Dienstag wird um 16:00 Uhr eine Stadtratssitzung zum Thema Ostkorridor stattfinden.

Die Bürgerinfoveranstaltungen beginnen um 18:00 Uhr, ab 17:30 ist Einlass.